



## Maison d'arrêt de Rouen :

### **Les suspensions enfin levées**

Les deux personnels de surveillance de la maison d'arrêt de Rouen, suspendus, suite au drame survenu le 11 septembre 2008, sont enfin réintégrés dans leurs fonctions.

Suite aux vives réactions, notamment de la CGT qui s'est largement exprimée sur ce point lors de la rencontre avec la garde des Sceaux, la ministre a entendu notre demande. Il s'agissait bien de mesures excessives au regard de ce qui leur était reproché.

Si nous sommes satisfaits de cette évolution, nous restons fortement opposés aux instructions quant à la surveillance des détenus à risques données par la ministre.

Le problème de fond reste entier :

**Imposer une politique pénale ultra-répressive et afficher une volonté d'incarcérer dignement est un non-sens grossier !**

**Vouloir sécuriser au maximum les prisons et réduire les moyens des personnels est tout aussi extravagant !**

La CGT Pénitentiaire restera vigilante quant à l'évolution de la situation de nos deux collègues et elle saura prendre toute sa place dans la lutte pour la reconnaissance des personnels pénitentiaires.

Montreuil, le 25 septembre 2008